

sanitario, sociosanitario y educativo

Medalla de oro al personal ejemplar ante la pandemia

La Universitat Jaume I entregará su medalla de oro el 25 de febrero a los profesionales de los ámbitos sanitario, sociosanitario, educativo y científico por su «respuesta ejemplar» ante la pandemia, con motivo del 30 aniversario de la creación de la UJI.

El Consejo de Gobierno de la Jaume I quiere destacar así a quienes trabajan cada día para «cuidar nuestra salud, física y emocional». Su actitud, señala el órgano, ha sido «una respuesta ejemplar y colectiva en momentos críticos que deja lecciones imborrables de compromiso social, empatía y resiliencia».

La Jaume I también quiere

honrar al personal docente de escuelas e institutos por su tarea permanente de acompañamiento al alumnado en su aprendizaje a pesar de las dificultades, primero durante el confinamiento y, ahora, en el curso más difícil y complicado que nunca ha vivido el sistema educativo.

El aval también va para los científicos por sus aportaciones, desde diferentes disciplinas y ámbitos de conocimiento, para combatir la emergencia sanitaria y sus efectos. Su trabajo por dar respuesta en tiempo récord y sin precedentes al desafío global demuestra que la investigación es un bien esencial.